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Который раз в пятый класс? 

В Гимназию вернулись два учителя иностранных языков и сразу стали 

классными руководителями 5-х классов. ЗНАКОМЬТЕСЬ ! 

 

 

 

Алена Марсильевна 

Какой предмет ведёте?  

Немецкий язык. 

 Как долго работаете в 

школе? 

1.5 года, декрет и снова 

вышла. 

 Почему вы решили стать 

учителем? 

Нравится работать с детьми.                  

Почему выбрали именно 

этот предмет? 

В школе изучала этот 

иностранный язык, поэтому 

немецкий. 

Есть ли какие-нибудь 

особые темы в вашем 

предмете, которые плохо 

даются вашим ученикам? 

Грамматика, больше чем 

другие аспекты языка. 

 Что, на ваш взгляд, самое 

сложное в работе учителя? 

Нет ничего непреодолимого. 

Ко всему нужно найти свой 

подход. 

Жалели ли вы когда-нибудь 

что стали учителем? 

Нет. 

 

 

 

 

 

 

 

Берете ли в этом году 

классное руководство? 

Если да, то какие ожидания 

на этот счёт? 

Да, беру. Конечно, в начале у 

нас возникнут трудности, но я 

надеюсь на отдачу детей, на 

то, что мы подружимся. 

 Дайте напутствие на 

будущий год в трёх словах:  

Дерзайте, учитесь, 

планируйте! 

 

 
 «Ко всему нужно найти свой подход». 

Алена Марсильевна 
 

«Английский я обожаю с детства». 
Ксения Наильевна 

 

Ксения Наильевна 

Какой предмет ведёте? 

Английский язык. 

Как долго работаете в школе?                           

3-ий год. 

Почему вы решили стать 

учителем? 

Нравится работать с детишками. 

Почему выбрали именно этот 

предмет?          

Английский я обожаю с детства, 

никакого другого варианта я не 

рассматривала. 

Есть ли какие-нибудь особые 

темы в вашем предмете, которые 

плохо даются вашим ученикам?                      

Дети у меня очень умные, нет 

такого, что вообще не понимают. 

Что, на ваш взгляд, самое 

сложное в работе учителя?  

Тяжелее всего добиться уважения 

всех ребят. А самое приятное и 

лёгкое? Видеть улыбки детей. 

Жалели ли вы когда-нибудь, что 

стали учителем? 

Нет, никогда не жалела. 

Берете ли в этом году классное 

руководство? Если да, то какие 

ожидания на этот счёт? 

Безусловно, какие-то проблемы нас 

ждут, но я думаю, что мы можем 

справиться, создать сплоченный 

коллектив и преодолеть все вместе. 

Дайте напутствие на будущий год 

всем: 

Уверенности в себе, удачи, 

хорошего настроения! 

 

 

 

Текст:  Вика Закирзянова, 
Лизы  Аликина и Градова 

Дизайн: Вика Закирзянова 

Фото: Маша Некрасова 
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Ответы  
ПЕРВОКЛАССНИКА 

 
Да 

 

Ну-у-у,  со школьной 

линейкой, с праздником 

 

Да, уже давно, жаль, 

только нам учебники не 

выдали ещё. 

 

 

Парикмахером. 

И я тоже. 

 

Ну, да, мы покупаем 

тортик или что-то 

вкусненькое. 
 

Ну-у-у нет, вообще очень 

мало. 
 

 

 

 

 

Не знаю совсем  

 

Ах-ах, тоже не знаю, что 

это? 

Это там, где рисовать 

надо или мастерить что-

то. 

??? 

 

 

Химичить! 

 

 

Спасибо за интервью 

 
 

Ответы 
ОДИНАДЦАТИКЛАССНИКА 

 

 

 

С болью...(Это пойдет в 

газету), тогда с 

одноклассниками  

 

Есть все обложки на 

учебники,  и даже больше, 

про запас, так сказать  

 

 

Хочу стать успешным 

человеком, это пока все 

 

 

 

 

 

 

Да, достаточно много, штук 

10-11 

 

 

 

 

 

Российское Движение 

Школьников 

 

России Верные Сыны 

 

Изобразительное искусство 

 

Мировая Художественная 

культура 

 

Химия...классный предмет, 

классный преподаватель. 

 

Спасибо 
 

ВОПРОСЫ 

 

 

Рады первому 

сентября? 

 

С чем ассоциируется  у 

вас 1 сентября? 

 

Все готово к учебе? 

 

 

 

 

А кем хочешь стать 

когда вырастешь? 

 

Есть ли у вас в семье 

традиция отмечать 

День Знаний? 

 

 

Много ли книг  вы 

прочитали за это лето? 

 

 

Давайте теперь вы 

попробуйте отгадать 

абревиатуры, которые 

я вам назову:  

1. РДШ, что это? 

 

2.РВС?  

 

3. ИЗО? 

 

4. МХК 

 

 

Придумайте мне 

ассоциацию на слово 

химия 

 

 

 
 

 

ПОЧУВСТВУЙТЕ 

РАЗНИЦУ 

ЖУРНАЛИСТЫ: 

Салахова Аделина, Некрасова Мария 
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Холодная  полночь в пустынном поле, стою, и шейный позвонок 

надрывается от наклона головы, улавливаю рассказ про Пегаса и 

Персея под один источник света - Луну. Не спрашивайте, я сама все 

по порядку расскажу. 

 

 

 

 

 
 

В ночь на 9-ое сентября в компании друзей и родителя-водителя я отправилась 

вдохновляться открытым звездным небом в Ильинский район. Забавно, что я толком 

не разглядела лица Сергея Полищука, астронома-любителя (по его словам), который 

провел для нас "неземное" мероприятие. Глаза привыкают к темноте. Вот она - 

уникальная возможность посмотреть на небо в 180 градусов, отчего чуть кружится 

голова и побаливает шея. Из окна все небо не увидишь (даже самую яркую доступную 

звезду Вегу), и на улице помешают постройки рядом и городское освещение, так что 

наблюдать, как свет звезды проделывает путь в миллионы световых лет, только чтобы 

Вы увидели блестящую песчинку, можно на открытых пространствах, например на 

опушках или в поле. Ваше зрение предоставит вам хороший обзор. Уверяю, что 

подключится и периферическое, чтобы каждый точно вдоволь насмотрелся. В 

последний раз, глядя в телескоп, я разглядела Сатурн (вообще не такой, как в 

школьных учебниках). Разглядели мы еще множество космических объектов, но тут 

уже надо показывать. 

Думаю, каждого человека тянет к звездам. Кто-то чувствует непрерывную связь с 

космосом, кого-то же мысли о бесконечно огромном темном пространстве пугают, 

либо же люди хотят верить, что не одни в этом большом мире. Я же мгновенно 

проникаюсь атмосферой созерцания, пробегая взглядом по каждой приметной звезде. 

 

 

Ночью самые яркие звезды 

становятся еще ярче 
 

Корреспондент: 

Вика Закирзянова 

Фото: 

Лиза Аликина 


